

- Weill, Asher (Ed.); *Beit Hanassi; The Home of Israel's Presidents, The Jerusalem Post International*, 16/12/1989, p. 16 (Reviewed by Fay Cashman). ١٩٩
- الكاتب
- ٢٠٠ ابو الريش، سعيد؛ بار السان جورج وكري الجواسيس في بيروت، لندن: رياض الريس للكتب والنشر، ١٩٨٩، ٢٥٠ صفحة.
- ٢٠١ احمد، رفعت سيد؛ وثائق حرب فلسطين؛ الملفات السرّية للجنرالات العرب، القاهرة: مكتبة مدبولي، ١٩٨٩، ٥١٧ صفحة.
- ٢٠٢ ارونسون، جيفري؛ سياسة الامر الواقع في الضفة الغربية؛ اسرائيل والفلسطينيون من حرب ١٩٦٧ الى الانتفاضة، بيروت: مؤسسة الدراسات الفلسطينية، ١٩٩٠، ٤٠٤ صفحات.
- ٢٠٣ بكري، مصطفى؛ خطة اغتيال ياسر عرفات، القاهرة: سيناء للنشر، ١٩٨٩، ١٥٩ صفحة.
- ٢٠٤ برافو، موشي؛ خطة ارض اسرائيل في الماضي والحاضر والمستقبل؛ الجوانب السياسية والجغرافية؛ وجهة نظر اسرائيلية (ترجمة بدر عقيلي)، عمان: دار الجليل للنشر، ١٩٩٠، ص ٢٤٠.
- ٢٠٥ جامعة بيرزيت، الجامعة في ظل الانتفاضة؛ تقرير عام، مسيرة الجامعة خلال فترة اغلاقها الحالية ١٩٨٧، بيرزيت: جامعة بيرزيت، ١٩٨٩، ١٦ صفحة.
- ٢٠٦ حسن، جعفر هادي؛ فرقة القرائين اليهود؛ دراسة في نشأة الفرقة وعقائدها وتاريخها الى العصر الحاضر، بيروت: مؤسسة الفجر، ١٩٨٩، ١٥٠ صفحة.
- ٢٠٧ حسين، عدنان السيد؛ التوسع في الاستراتيجيات الاسرائيلية، بيروت: دار التفاس، ١٩٨٩، ٣٣٠ صفحة.
- ٢٠٨ خليل، سمير سلامة؛ على دروب الاستقلال؛ شهادات من واقع الحال في فلسطين، تونس: م.ت.ف. - دائرة الاعلام، ١٩٨٩، ٨٠ صفحة.
- ٢٠٩ خليل، محمد لطفي ياسين؛ التجربة Lustick, Ian S.; *For the Land and the Lord; Jewish Fundamentalism in Israel, The Jerusalem Post International*, 16/12/1989, p. 16 (Reviewed by Nissim Rejwan). ١٨٩
- Mattar, Philip; *The Mufti of Jerusalem; Al-Hajj Amin Al-Hussayni and the Palestinian National Movement, Journal of Palestine Studies*, Vol. XIX, No. 1 (73), Autumn 1989, pp. 95-97. ١٩٠
- Meyers, Carol; *Discovering Eve; Ancient Israeli Women in Context, The Jerusalem Post International*, 16/12/1989, p. 18 (Reviewed by Henry Near). ١٩١
- Muslih, Muhammed Y.; *The Origins of Palestinian Nationalism*, العدد ٢٠٢، كانون الثاني (يناير) ١٩٩٠، ص ١١٠ - ١١٣ (مراجعة نبيل حيدري). ١٩٢
- Nicosia, Francis; *The Third Reich and the Palestine Question, Middle Eastern Studies*, Vol. 25, No. 4, October 1989, pp. 563-565 (Reviewed by Martin Kramer). ١٩٣
- Pinkus, Benjamin; *The Jews of the Soviet Union, Commentary*, Vol. 88, No. 6, December 1989, pp. 70-72 (Reviewed by Richard Pipes). ١٩٤
- Prital, David; *The Jews of the Soviet Union; Volume 12, The Jerusalem Post International*, 30/12/1989, p. 16 (Reviewed by Avi Beker). ١٩٥
- Sharon, Ariel; *Warrior; The Autobiography of Ariel Sharon, Commentary*, Vol. 88, No. 6, December 1989, pp. 60-64. ١٩٦
- Tannous, Izzat; *The Palestinians; Eyewitness History of Palestine under British Mandate, Journal of Palestine Studies*, Vol. XIV, No. 1 (73), Autumn 1989, pp. 97-99. ١٩٧
- Toaff, Ariel (Ed.); *The Mediterranean and the Jews; Banking, Finance and International Trade (XVI - XVIII Centuries), The Jerusalem Post International*, 13/1/1990, p. 16 (Reviewed by Kenneth R. Stow). ١٩٨